



LA FUNDACIÓN GRÜNENTHAL PREMIO FUNDACIÓN GRÜNENTHAL A LA INVESTIGACIÓN EN DOLOR 2014

La FUNDACIÓN GRÜNENTHAL en colaboración con la Cátedra Extraordinaria del Dolor “FUNDACIÓN GRÜNENTHAL” de la Universidad de Salamanca convoca el Premio Fundación Grünenthal a la Investigación en Dolor 2014

Requisitos de los solicitantes:

Podrán optar a este Premio TODOS LOS TRABAJOS ORIGINALES, de carácter independiente, publicados o aceptados para su publicación en revistas científicas, desde el 1 de enero hasta el 1 de diciembre de 2014. Estos trabajos DEBERÁN VERSAR SOBRE EL DOLOR, tanto en el ámbito epidemiológico como experimental, farmacológico o clínico.

Cuantía: 4.000 €

Tramitación de la convocatoria: Los trabajos pueden presentarse:

- Impresos y remitidos por correo ordinario a:
Fundación Grünenthal
C/ Doctor Zamenhof, 36
28027 Madrid
- Por correo electrónico a
fundacion.grunenthal@grunenthal.com.

Los interesados en presentarse a estos premios deben ponerlo en conocimiento de la Secretaría Técnica de IdiPAZ.

Fecha Límite de solicitud: 1 de diciembre de 2014

Más información: [Web de la Ayuda](#)
[Bases de la Convocatoria](#)